

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Dezember 2025

Nr. 2025/2184

Vernehmlassung zum direkten Gegenentwurf zur Volksinitiative «Wahrung der schweizerischen Neutralität (Neutralitätsinitiative)» (24.092)
Schreiben an das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten EDA, Direktion für Völkerrecht DV, Bern

1. Erwägungen

Der Präsident der Aussenpolitischen Kommission des Nationalrates APK-N hat mit Schreiben vom 23. September 2025 die Kantone zur Vernehmlassung zum direkten Gegenentwurf zur Volksinitiative «Wahrung der schweizerischen Neutralität (Neutralitätsinitiative)» (24.092) eingeladen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartements wird die Stellungnahme an das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten EDA, Direktion für Völkerrecht DV, zum direkten Gegenentwurf zur Volksinitiative «Wahrung der schweizerischen Neutralität (Neutralitätsinitiative)» (24.092) beschlossen.



Yves Derendinger
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten EDA, Direktion für Völkerrecht DV, vom 23. Dezember 2025

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (GK 6770)
Fachstelle Standortförderung und Aussenbeziehungen
Finanzdepartement
Staatskanzlei
Medien (elektronischer Versand durch STK Kommunikation)